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The Secretary of State for External Affairs, the
Honourable Mitchell Sharp, announced today that, at the invitation
of the Cuban Government, a Canadian Government delegation will
arrive in Havana on Monday, February 5 to continue negotiating a
Canada-Cuba hijacking agreement .

The Canadian delegation will be headed by the Legal
Adviser of the Department of External Affairs, Mr . J. Alan Beesley,
and will include officials of the Departments of Justice, Transport,
External Affairs and a representative of the Canadian airlines .

This round of negotiations follows the trip to Havana in
December of an officer of the Department of External Affairs Legal
Bureau to assist the Canadian Ambassador, Mr . K.C . Brown, in seeking

clarification of the details of a new Cuban text given to the
Ambassador early in December.

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Monsieur
Mitchell Sharp, a annoncé aujourd'hui, qu'à la mite de l'invitatio n

du gouvernement cubain, une délégation canadienne gouvernementale arrivera
â la Havane le lundi 5 février pour continuer les négociations en vue d'un
accord sur les actes de piraterie aérienne entre le Canada et Cuba .

La délégation canadienne sera dirigée par le conseiller juri-

dique du Ministére des Affaires extérieures, M . J . Alan Beesley, et

comprendra des représentants des ministéres de la Justice, des Transports,
des Affaires extérieures et un représentant des compagnies aériennes

canadiennes .

Cette ronde de négociations fait suite au voyage effectué en
décembre dernier par un représentant du Bureau juridique du Ministère
des Affaires extérieures, afin d'assister l'ambassadeur canadien, M .

K. C . Brown, â clarifier les détails du nouveau texte cubain donné â

notre ambassadeur au début de décembre .
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